

こんにちは！金谷高校です ③

地域サポーター募集中!!



ilprw@loco2008.jp

金谷高校の情報を配信しています

第47回 入学式

平成25年度出発!!



感謝！お世話になりました。
先月末をもって、波瀬泰章校長はじめ、柴田教頭・堀水事務長・福元美術・鶴野英語・橋本(体育)・小林(国語)・鷲巣(体育)・栗田(養護)名が転退しました。ありがとうございました。

SBSラジオ番組
「らぶらぶ」中継来る

ほのぼの会食会だより

お問い合わせ先
金谷高校 TEL 0547-45-4155



3月5日の午前中は、島田レクリエーション協

会の小澤先生による「歌体操」や「ひらめきの頭

の体操」でことわざや文字あてクイズなど楽しく

午後は、民生児童委員の皆さんによるビンゴゲー

ムを行いました。参加し

た皆さんは、わくわくし

いながら話が尽きません。

25年間も楽しませて

くれた皆様のご参加をお願

お茶の芽もすくすくと成長し、今年の「お茶」は例年より早く始まっているようです。新茶が待ち遠しいですね。

最近、特定保健用食品(トクホ)がブームになっています。誰もが少なからず健康に気をつかっていることがわかりますね。トクホのコーラやコーヒー・ウーロン茶などもよいでしょうが、茶処金谷の人達が、たぶん毎日お飲みになっている緑茶。これにはカテキン・カフェイン・アミノ酸などが豊富で力強く語りました。

本校教職員の祝福の中、平成25年度第47回入学式が行われました。新入生126名の入学が許可され、新生生代表の内藤輝(ないと)がどうございました。



ちょうどお茶樂通信

④⑤お茶はトクホに負けない

◎お茶に含まれるカロテンは、ニンジンの10倍だそうです。

◎ビタミンA・Eは、お茶には出でこないのでお茶の葉を食べるといふことです。新茶の天ぷらや茶殻の佃煮でしつかりとることができます。

◎お湯呑み1杯のお茶に溶け込んでいるカテキンは70~120mg、カフェインは30~50mgといわれています。

◎お茶のビタミンCは、カテキンが入っています。

◎お湯呑み1杯のお茶ならビタミンCが



by おしゃれぼ~いす

おしゃれぼ~いすという名前を聞いたことがありますか？ 島田市商工会青年部の中で元気のある若者たちが新たに立ち上げた任意団体で、現在は女性も活動しています。

3月11日には、金谷石畠茶屋をお借りし、復興キャンドルナイトを敢行しました。忘れてはならない3月11日の記憶。東日本大震災の被害者の方々への哀悼と復興への応援の祈りを込めた復興キャンドルナイトです。

島ママ Dreamマーケットに4000人！

島田市商工会青年部
第一回 おしまカップ
3月17日 金谷河川敷人工芝グランド

島田市商工会青年部では、おしまちやんの普及と、サッカーを通して次世代を担う子供たちの健全な育成と子供たちの夢を応援するためにサンカラ大会を開催しました。当日は100名を超える子供達とご父兄で大盛況でした。

みごとな作品 拝見！

「天守閣」復元模型



全国1位！

何が全国一位になつたかというと部員の増加数。昨年まで45名だった部員数が100名になりました！

川口和男さん(福井)の作品です。特定の城ではないとのことで、総白木作りで、実物大の約50分の一の設計。約百本の柱で組み立てられ、外観も精密な細工が施された、高さ約1.6mの大作です。杉材の無垢材と大井川の流れ木を使用し、2年余りの期間をかけて作られたそうです。



金谷を生きるの風景

⑥牧之原公園

新茶の季節になりました。毎年、牧之原公園で八十八夜に茶感謝祭が催されます。その記念碑が、この度牧之原公園と名称を変えられました。ご承知のとおり、この記念碑は、大正7年榛原郡茶業組合が創立30周年を記念して設立したもので、爾来幾星霜、今日に及んでおります。

戦争中は対空監視哨がおかれた、航空隊道の埋もれていた大井川鉄道の開通記念碑をこの牧之原公園に移す等、公園の整備に心がけておりましたが、心ない一部の人たちによつて木が折られたり、構造物が破損されたり、管理もなかなかです。よりよい公園であり憩いの場として大切にするよう、皆様方の何分ご協力をお願いします。(昭和31年5月25日)

昭和36年に日本茶輸出100年を記念して設立された金谷町報第20号、榛原郡茶業組合は、明治20年に設立、金谷町に事務所が置かれました。榮西禪師立像は、昭和37年完成しました。